

Fecha: 08-08-2025 Medio: Crónica de Chillán Supl.: Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Netanyahu dijo que buscará controlar toda Gaza, pero que no la anexionará

Pág.: 10 Cm2: 471,1 VPE: \$391.051 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.400 7.200

No Definida

Netanyahu dijo que buscará controlar toda Gaza, pero que no la anexionará

GUERRA. Primer ministro israelí afirmó que el enclave palestino será administrado temporalmente por un organismo de gobierno y que el objetivo principal de su ofensiva en la Franja es "la destrucción total de Hamás y el regreso de todos los rehenes".

Efe

Iprimer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, confirmó ayer, poco amtes de reunirse con su gabinete de seguridad, que su intención es controlar toda la Franja de Gaza, pero que Israel "no se anexionará" el enclave palestino y que será un organismo gubernamental el que lo encabece de forma temporal.

"¿Israel tomaráel control de toda Gaza!", fue consultado Netanyahu en el canal estadounidense Fox, a lo que respondió: "Eso pretendemos, con el objetivo de asegurar nuestra seguridad, quitar a Hamás de allí, permitir que la población se libere".

Añadió que su intención es que la Franja esté en manos de "gobiernos civiles que no sean Hamás ni nadie que abogue por la destrucción de Israel". "Esto es lo que queremos hacer, liberarnos nosotros y liberar a la gente de Gaza".

SIN ANEXIÓN

En otras declaraciones ayer, el mandatario dijo que Israel no se anexionará la Franja, sino que lo hará un organismo gubernamental de manera temporal, del que no dio detalles, y reiteró que los principales objetivos de su ofensiva en Gaza siguen siendo "la destrucción completa de Hamás y el retorno de todos los rehenes".

El primer ministro dijo estás palabras, recogidas por medios israelíes, en una conferencia de prensa improvisada con periodistas indios tras el encuentro



NETANYAHU REITERÓ QUE SU OBJETIVO ES LA DESTRUCCIÓN TOTAL DE HAMÁS Y EL REGR<mark>E</mark>SO DE LOS REHENES QUE AÚN ESTÁN CAUTIVOS.

que mantuvo con el embajador de India en Israel, J.P. Singh, en su oficina en Jerusalén.

Hamás todavía retiene a 50 cautivos de los 251 secuestrados el 7 de octubre de 2023 en su ataque terrorista, de los que solo una veintena seguirían con vida, según Israel.

Pese a las reticencias mostradas por el Ejército, según adelantó ayer el canal 12 israelí, las tropas ya estarían preparando el plan que contaría con varias fases. En la primera de ellas, las tropas ocuparían Ciudad de Gaza y forzarían el desplazamiento del millón de gazatíes que se concentran en esta norteña urbe a la zona de Mawasi (sur), abarrotada ya de desplazados.

Israel también buscaría hacerse con el control en un segunda fase de los campamentos de refugiados del centro de la Franja, lugares en los que las incursiones de las tropas han sido limitadas. En todos esos puntos, Israel estima que se encuentran rehenes vivos.

HAMÁS A NETANYAHU

Por su parte, la organización islamista Hamás advirtió ayer en un comunicado al primer ministro israeli, Benjamín Netanyahu, que expandir su actual ofensiva en Gaza "no será pan comido" y que le conllevará "pagar un alto precio" con más bajas entre los soldados israelies.

"Lo que el criminal de guerra Netanyahu planea es continuar su estrategia de genocidio y desplazamiento cometiendo más crímenes contra nuestro pueblo palestino en la Franja

de Gaza", indica el texto.
"Los planes de Netanyahu
de expandir la agresión confirmansin lugar a dudas que busca
deshacerse de sus prisioneros
(enalusión a los rehenes) y sacrificarlos para servir a sus intereses personales y sus agendas
ideológicas extremistas. Afirmamos que Gaza se mantendrá resistente a la ocupación y a los intentos de imponerle una tutela",

OMS pide acceso humanitario a Gaza

 Los casos de muertes por desnutrición y epidemias están aumentando en Gaza, donde sigue bloqueada la ayuda humanitaria, dijo ayer el director general de la Organización Mundial de la Salud (OMS), Tedros Adhanom Ghebrevesus. Además, reiteró sus llamados a que el territorio pueda nuevamente recibir asistencia de esta y otras agencias de la ONU o sussocios: "Pedimos un flujo mayor, más sostenido y sin obstáculos de asistencia huma nitaria". Ayer murieron cuatro personas por desnutrición, entre ellas un niño de dos años.

aseveró el grupo terrorista.

AUTORIDAD PALESTINA

En tanto ayer, el primer ministro de la Autoridad Palestina que gobierna en partes de Cisjordania ocupada-, Mohamed Mustafa, afirmó que no dejará solo al pueblo de Gaza. "Construiremos Gaza y estableceremos un Estado", añadió.

"Esperamos que en las próximas semanas cese la guerra y comencemos a trabajar para reconstruir Gaza, en cooperación con nuestros hermanos en Egipto y muchos países del mundo". diio Mustafa.

Agregó que "Gaza será reconstruida y Palestina se levantará. El panorama puede parecer sombrío, pero la fe en Dios es grande y nuestra esperanza en nuestro pueblo es grande". Csi